



LA NUEVA EVANGELIZACIÓN INICIA CON LA CREDIBILIDAD DE LOS TESTIMONIOS

2012-08-21

(RV).- Felicitaciones de Benedicto XVI al Cardenal Anthony Okogie, Arzobispo emérito de Lagos, por su largo servicio en Nigeria y en la Iglesia Universal tras 46 años de sacerdocio. En efecto el Papa envió un mensaje de felicitaciones y agradecimiento a este Purpurado, con ocasión del 46° aniversario de su ordenación sacerdotal.

Nuevo musical sobre el Beato Juan Pablo II. La figura excepcional de Juan Pablo II será el motivo de un gran espectáculo musical, de nivel internacional, que se está preparando y que se calcula estará listo para su estreno el próximo año 2013 con música compuesta por Ennio Morricone. El proyecto cuenta con el apoyo del Arzobispo de Cracovia, el Cardenal Stanislaw Dziwisz, quien fue secretario del Papa Wojtyla hasta su fallecimiento.

“La nueva evangelización inicia con la credibilidad de los testimonios”. Lo dijo el sábado 11 de agosto el Arzobispo Rino Fisichella, Presidente del Consejo Pontificio para la promoción de la Nueva Evangelización, en su intervención de apertura del congreso “Proclaim 2012” que se celebró en Chatswood, Australia. “La Iglesia –dijo el prelado citando las palabras de Benedicto XVI– tiene el deber de anunciar siempre y por doquier a Jesucristo y su Evangelio, porque Jesucristo es el mismo ayer, hoy y siempre”.

Producción de María Fernanda Bernasconi. (hispano@vatiradio.va)

El espacio “Notas Breves del Vaticano”, se transmite los martes en la emisión informativa de las 11,30 UTC

El secularismo deslegitima la participación de la Iglesia en el debate público

(RV).- (Audio) En una época en que se va reduciendo el derecho a la libertad religiosa, el Papa elogia en un mensaje firmado en su nombre por el cardenal secretario de Estado, el testimonio de fe de los Caballeros de Colón que se reunieron del 7 al 9 de agosto en California, EE.UU.

El pasado 21 de julio tuvo lugar la ceremonia de apertura en Brasil del encuentro de los Equipos de “Notre Dame” con el tema “Osar el Evangelio. Parejas habitadas por el amor de Cristo, vivamos hoy en las calles del mundo, ocupándonos de la persona”. En esa ocasión se leyó el mensaje del Papa dirigido al Cardenal Raimundo Damasceno Assis, arzobispo de Aparecida.

Producción de María Fernanda Bernasconi. (hispano@vatiradio.va)

El espacio “Notas Breves del Vaticano”, se transmite los martes en la emisión informativa de las 11,30 UTC